

Ce jeudi 30 janvier 2025, l'équipe collège et l'équipe lycée sont parties direction Paris pour les **Championnats de France UNSS d'Aviron Indoor** au Stade Charlety. Composées d'élèves engagés dans le sport depuis de nombreuses années, ils ont porté le plus haut possible les couleurs de l'Ecole malgré une épidémie de grippe.

Les 16 élèves, le jeune officiel et les 2 accompagnateurs ont passé une nuit à la capitale pour être dans les meilleures conditions au petit matin du vendredi. Après beaucoup d'efforts et malgré la fièvre, la toux et une fatigue extrême, nos athlètes finissent exæquo à la 13ème place sur 29 équipes en collège et 14/22 en lycées. Nous les félicitons pour leur engagement et leur courage. L'équipe des coachs est fière de leurs résultats même s'ils ne sont pas à la hauteur de leurs espoirs.

Bravo à tous et à l'année prochaine pour de nouvelles aventures !

On Thursday 30 January 2025, the collège and lycée teams headed to Paris for the French UNSS Indoor Rowing Championships at Stade Charlety. Made up of students who have been involved in the sport for many years, they represented the school to the best of their abilities, despite a flu epidemic.

The 16 students, the young official and the 2 accompanying staff spent a night in the capital to be in the best possible condition in the early hours of Friday morning. After a great deal of effort, and despite the fever, cough and extreme tiredness, our athletes finished tied for 13th place out of 29 middle school teams and 14/22 high school teams. We congratulate them on their commitment and courage. The coaching team is proud of their results, even if they did not live up to their expectations.

Well done to all and see you next year for new adventures!



Pierre MASSELIN

Enseignant d'EPS à
l'EIPACA

Responsable de la
section sportive aviron



Frédéric DIEUDONNE

Coach d'Aviron à l'ACM
et pour la section
aviron à l'EIPACA

**L'équipe COLLEGE Vice-
championne d'académie 2024-
2025 et 13ème/29 aux France**

Sasha BERTIN-MAGHIT, Lucile GALLOT, Emilia
KHOMUTNIKOVA, Paola TORCY OLMEDO

Paul BONNIN, Sean MURRAY, Paolo RONDINELLA,
Jacob ZIEMNICKI

L'équipe LYCEE

**Championne d'académie et
14ème/22 aux France**

Hélène BOULORE, Anna JOURD'HEUIL, Ariadne
ORELLANA ALONSO, Asher TISSOT

Camille JARRIGE, Dohyeon KIM, Edoardo RIBON,
Archie RODBOURNE

Arbitre : Miguel DE ARAGAO CAMPELO



UNSS COLLÈGE FILLES	
1	03:57.8 COLLEGE LÉONARD DE VINCI - MONTAURoux
2	04:02.7 COLLEGE GEORGE SAND - LA MOTTE-SERVOLEX
3	04:05.2 COLLEGE JEAN-BAPTISTE SAY - PARIS
4	04:08.5 COLLEGE IRENE JOLIOT-CURIE - AIGUES-MORTES
5	04:10.4 ECOLE INTERNATIONALE PACA - MANOSQUE
6	04:12.1 COLLEGE GASTON DEFFERRE - MARSEILLE
7	04:13.9 COLLEGE PIERRE BROSSOLETTE - LE PERREUX-SUR-MARNE
8	04:18.6 COLLEGE LES CIGOGNES - GERSTHEIM
9	04:18.6 COLLEGE NOTRE-DAME - REMS
10	04:21.7 COLLEGE NOTRE-DAME - MANTES-LA-JOLIE
11	04:22.4 COLLEGE JB CARPEAUX - VALENCIENNES
12	04:23.9 COLLEGE MERCIER SAINT-PAUL - MEULAN-EN-YVELINES
13	04:27.4 COLLEGE FERDINAND BAC - COMPIEGNE
14	04:41.4 COLLEGE FRANÇOIS MITTERRAND - FENOUILLET

